



**ASOCIACIÓN AUTÓNOMA DEL PERSONAL
ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO**

**A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA
A LA OPINIÓN PÚBLICA**

La Asamblea General de Representantes, máxima autoridad de la Asociación Autónoma del Personal Académico de la UNAM, manifiesta su indignación por las acciones violentas que realizó un grupo de personas con el rostro cubierto en la Torre de Rectoría el pasado viernes 19 de abril.

El Pluralismo Ideológico, Esencia de la Universidad deberá garantizarse con el diálogo y anteponerse a cualquier acción contraria que afecte las actividades sustantivas de la Institución.

Exigimos la inmediata devolución de las instalaciones universitarias.

A T E N T A M E N T E

“EL PLURALISMO IDEOLÓGICO, ESENCIA DE LA UNIVERSIDAD”

México, D. F., a 23 de abril de 2013.

**LA ASAMBLEA GENERAL DE REPRESENTANTES
DE LA AAPAUNAM**